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　皆さん、こんにちは。
　気温も随分暖かくなりましたが、朝晩は冷え込み寒暖差がありますので、皆様お身体には充分お気を
付けください。
　先週IM3組に出席してまいりました。当クラブの発表を次年度社会奉仕委員長の竹中君がしてくれました。
今年度の余剰金を次年度の社会奉仕活動にするため投票制にて決められましたが、当クラブとアゼリアさ
んが同じ得票数の1位でしたが、惜しくもアゼリアさんに決まりました。竹中君ありがとうございました。

　本日の卓話講師は、和歌山市長  尾花正啓様にお越しいただきました。お忙しい中ありがとうございます。
　さて、本日3月28日は皆様も一度は食したことのある「三ツ矢サイダー」の日とアサヒ飲料株式会社が2004年（平成16年）
に制定しました。日付は語呂合わせからこの日になったようですが、炭酸飲料の歴史は古く1881年（明治14年）にイギ
リス人の化学者ウイリアム・ゴーランド（「日本アルプス」の命名者）が、兵庫県川西市の平野鉱泉から湧き出る炭酸水
を分析し、炭酸水の工場が建設されました。その3年後から炭酸水の瓶詰が始まり、「平野水」として発売され、1897年（明
治30年）に宮内省から東宮殿下（後の大正天皇）の御料品として指定されたことで広く知られ、1907年（明治40年）に
今の味付けをした「平野シャンペンサイダー」が発売され、1968年（昭和43年）このシャンペンを削って「三ツ矢サイダー」
という現在の名前になったそうです。
　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

　県庁所在市の中でも早くから人口減少
の始まった和歌山市に求心力を取り戻す
べく、平成27年度より第1期、第2期和歌
山市まち・ひと・しごと創生総合戦略に
基づき取組を進めてきました。廃校舎を
活用した大学誘致や、遅れていた子育て

支援の充実などの政策を通じて地方創生の種を撒き続けて
きたことで、令和元年度には45年ぶりに市全体で転入超過
に転じるなど、再生への兆しとチャンスの萌芽が見られて
います。また、国費等の活用や行財政改革など、健全で効
率的な財政運営に努めてきたことで、令和6年度は26年ぶ
りに2年連続で赤字のない当初予算を組むことができました。
　そういったこれまでの歩みが実を結び、令和5年に推計
された本市の将来人口は、平成25年時点での推計よりも
大きく上振れし、人口減少の面において改善しています。
一方で、今後も高齢化率の増加・生産年齢人口比率の減
少が進み、将来的に人口構造に大きな不均衡が生じてしま

うという課題も見えています。今後は更に、社会増の実現
と人口構造の不均衡改善に向け、早期に第3期の総合戦略
を策定し、4つの将来都市像の実現を目指していきたいと
考えています。
　1つ目は「ふるさとで学び働けるまち」です。大学等の
更なる誘致によって未来を担う若者がふるさとで誇りを持っ
て学べる環境を更に充実させるとともに、市内産業の育成
支援、時勢を捉えたリーディング産業の誘致、成長分野で
ある観光産業の稼ぐ力の向上などを通じ、産業の持続的な
発展を目指します。
　2つ目は「県都として活力にあふれたまち」です。共創
によりまちなかの核となるエリアの賑わいを育て拡げる取
組や、各地域のポテンシャルを活かしたまちづくりと持続
可能な交通ネットワークの構築による次世代型コンパクトシ
ティの推進などを通じ、県都としての求心力の獲得を目指
します。
　3つ目は「子供たちがいきいきと育つまち」です。経済

卓話「和歌山市の未来戦略」� 和歌山市長　尾花　正啓  さん

◦和歌山中ロータリークラブより市内9ロータリークラブインターシティミーティング（I.M.）のお礼状が届
　いております。
◦がんこ和歌山での例会も4月の2回を残すのみとなりました。4月18日よりダイワロイネットホテルになり
　ますのでよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事
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出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

枡岡　一樹　出席委員長 3月28日（本日） 31名/45名 68.9% 皆さん、出席してください。

■卓話「公民共創のすすめ」
� 和歌山市議会　議長　戸田　正人さん

■卓話「和歌山市の未来戦略」� 和歌山市長　尾花　正啓さん

■ロータリーソング� 枡岡　一樹　ソング委員長
「和歌山市市歌」

■クラブフォーラム「雑誌」

■卓話
� 国際ロータリー第2640地区雑誌・公共イメージ委員会委員  辻  展幸さん

本日の例会� 4月4日（木） 前回の例会� 3月28日（木）

次回の例会� 4月11日（木）

内畑　瑛造さん 市長様御多忙の中卓話にお越し頂きまして有
難うございます。

 どうぞよろしくお願い致します。
山本　進三さん 尾花市長、本日はようこそお越しくださいま

した。卓話よろしくお願いします。
 和歌山市歌、和歌山東ロータリーでも歌って

ます!
瀧川　嘉彦さん 尾花市長様本日はお忙しい中ありがとうござ

います。
樫畑　友洋さん 尾花市長、本日はお忙しい中ありがとうござ

います。
 「和歌山市の未来戦略」楽しみにしています。
吉田　篤生さん 尾花市長、本日はありがとうございます。
赤井　雅哉さん 尾花市長、本日は卓話ありがとうございます。
乾　　敦雄さん 尾花市長、本日はお忙しい中ありがとうござ

います。
片岡　聖佳さん 尾花市長、本日はありがとうございます。
加納　研次さん 尾花市長様、本日は和歌山東ロータリークラ

ブにおこしいただき、ありがとうございます。

細川　竜二さん 尾花市長様、本日はお忙しい中おこし頂きあ
りがとうございます。

山﨑　　肇さん 尾花市長、本日の卓話宜しくお願いします。
枡岡　一樹さん 尾花市長様、お忙しい中ありがとうございます。
宇治田大助さん 尾花市長、本日の卓話よろしくお願いします!
釣谷　泰介さん 尾花市長、本日は卓話にお越し頂き、ありが

とうございます。
八幡　浩充さん 尾花市長、本日ありがとうございます。
竹中　俊行さん 尾花市長様、本日の卓話よろしくお願い致し

ます。
崎山　　稔さん 尾花市長、本日はありがとうございます。
佐藤　義記さん 尾花正啓市長様お忙しい中ありがとうござい

ます。
北浦　康臣さん 尾花市長様、本日卓話宜しくお願いします。
栗本　信行さん 尾花市長、本日よろしくお願いいたします。
 第33回例会宜しく御願いいたします。

本日の累計…31,000円（計20名20件）　〔お誕生日お祝い…300,000円　奥様花お礼…113,000円　皆出席表彰…35,000円　その他…1,229,000円　累計…1,677,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

3月25日（月） 和歌山アゼリアロータリークラブ 内畑　瑛造

メーキャップ� （敬称略）

2023～2024年度�第12回理事会議事録 日  時：2024年3月14日( 木 )13:40～／場  所：がんこ和歌山六三園

出席者 佐藤義記、乾　敦雄、片岡聖佳、山本進三、上中崇司、栗本信行、枡岡一樹、瀧川嘉彦、北浦　康臣 議事録作成者 北浦康臣

議　題

審議事項 ①和歌山市こども食堂連絡協議会への支援事業計画（案）・予算（案）承認の件  � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [承認]

報告事項
①2640地区より連絡があった「ポリオプラス・ソサエティのご案内」の説明を行った。
　次回例会にて全会員に案内状を配布する。 以上

的支援の強化や切れ目のない支援を通じ、子育て世帯を
援け子供たちの健やかな育ちを支える、子育てをしたいと
思えるまちを目指します。
　4つ目は「誰もが安心して暮らせる優しいまち」です。
災害に対する備えをはじめ、命と暮らしを守る取組を進め
るとともに、誰もが健康で心豊かな生活を目指し支え合う

地域づくりや、便利で快適に暮らし続けられるまちの形成
を通じ、全ての市民がともにいきいきと暮らし続けること
のできるまちを目指します。
　「きらり  輝く  元気和歌山市」の実現に向け、人と地域
が輝く未来を皆さまとともに創り上げていきたいと思います
ので、何卒よろしくお願いいたします。


